
Sitzung des Kulturausschusses am 16.09.2019:  
 
 
Beantwortung  der Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion vom 04.09.2019 
bezüglich  „Sachstandsbericht  der Verwandlungen bezüglich des 
Nationaltheaters“   
 
 

Wortlaut der Anfrage: 
 

„Die SPD-Fraktion bittet die Verwaltung um einen Sachstandsbericht der Verhandlungen 
bezüglich des Nationaltheaters. 
 
Gibt es bereits Zwischenergebnisse?“ 
 

 

Die Verwaltung beantwortet die Anfrage wie folgt:  

 

Bekanntlich ist das Nationaltheater Mannheim mit dem Wunsch an die Stadt Ludwigshafen 

am Rhein herangetreten, das Theater im Pfalzbau während der Sanierung des 

Nationaltheaters als Ausweichspielstätte zu nutzen. Die Stadt Ludwigshafen ist im Sinne des 

Gedankens der Metropolregion Rhein-Neckar willens, das Nationaltheater Mannheim 

während der Sanierungsphase zu unterstützen und zu kooperieren. Dabei soll gleichzeitig 

das Profil, das sich unser Theater im Pfalzbau erarbeitet hat, für unsere Stadtgesellschaft 

und die Region erhalten bleiben. Die Verhandlungen mit der Stadt Mannheim dauern derzeit 

noch an, aber es ist davon auszugehen, dass der politische Willensbildungsprozess 

demnächst abgeschlossen wird. 

 

 


